

# „Rusty“ singt Gospel

„Rusty“ bereichert die Vorweihnachtszeit in seiner Heimat Lungau mit einem Konzert. Am dritten Adventsamtstag, dem 14. Dezember, um 19 Uhr, präsentiert der Elvis-Impersonator in der Wallfahrtskirche Mariapfarr seine Gospel-Show. Im besonderen Ambiente des Gotteshauses der Lungauer Stille-Nacht-Gemeinde erwartet die Zuhö-

rer ein besinnlicher Abend mit einem ruhigen, besonders emotionalen „Rusty“. Das Konzert dient einem guten Zweck. Diesmal kommt ein Teil der Einnahmen der Renovierung der Mariapfarrer Kirche zugute, der andere der Bergrettung Salzburg. Kartenbestellung bei der Bergrettung unter Tel.: 0662/830888 Dw. 81303.



Foto: Bergrettung Salzburg

*Elvis Presley ist nicht nur Rustys musikalisches Vorbild. Auch die Großzügigkeit des Sängers fasziniert ihn. Auch er tut gerne Gutes. Diesmal wird bei seinem Konzert die Bergrettung bedacht.*